# ふれあい説明会のご案内

最近新聞紙上を賑わしている「米子城跡史跡公園化、湊山球場跡地の 活用について」のふれあい説明会を開催します。

市の担当者から説明をしていただき、その後質疑応答等の時間を設けま す。

この機会に、ぜひ、みなさんご参加下さい。

時】 11月17日 午後7時~

米子市公会堂 2階集会室⑤

【問合先】米子市政研究会(33-6475)

周辺の土地が使用でき 一三代表世話人(79)は

名を集める方針だ。松田

ない場合、小川敏英医学 スペースでの発展は望め 能性も示唆する。「現有 鳥取市)に移転する可 |長は鳥取キャンパス 展に直結する| と話す。 「医学部の発展は市の発 史跡公園化に反対する

ない。学内の執行部で検 12月市議会で野坂康夫市 墨付き」を得た格好で、 長を追及すると息巻く。 一部の市議も鳥大の「お

う した文化庁の佐藤正知主 れるという。 球場については、調査 れば施策の見直しが迫ら

と訴える。

疑問も根強い。ある医療 た。

こうした支援の姿勢に 外さず内部協議を始め

換や白紙も検討項目から

たこともある。

者の増加で手狭になっ と付属病院は学生数や患 球場に近接する医学部

設を判断する時期も迫 け、施設の建て替えや新 識者会議」は、2万人を ない。病院の再開発に向 た。学生用グラウンドは 民団体「球場廃止後の跡 目標に敷地提供の賛同署 地の有効利用を考える有 鳥大の動向を受け、市 署名活動へ

(16)は「医学部は米子の あるというのが市の見解 町自治会の植田和年会長 分」と説く。開発規制が る周辺住民も多い。 久米 構造を示す貴重な中枢部 しかし、公園化を求め 任文化財調査官が 城の

憩いのスペースを」と願 や文化創造計画にも組ま や石垣の景観を保存し、 宝だが、城跡も宝。城山 だ。史跡公園化は市の中 心市街地活性化基本計画 れており、球場を提供す 二兎追えるか

## 供に協力を」と訴え、賛成派は米子城や市の歴史 る。公園化の反対派は鳥大が移転する懸念から「提 病院が大学の用地として提供を求める要望書を市 を物語る遺産の整備・保存に理解を求める。関係 米町)などの敷地について、鳥取大医学部と付属 に提出し、利活用をめぐる議論は混迷を深めてい 米子市が史跡公園化を目指す湊山球場(同市々 |迷する米子・湊山球場利活用 (西部本社・田村彰彦)



や付属病院の駐車場などに活用しようと、 医学部などは9月、学生用グラウンド請する方針を示した。しかし、鳥取大 ・保存するため、国史跡指定を追加申の敷地を史跡公園として一体的に整備 三の丸跡地にある湊山球場(2・4谷) 国史跡・米子城跡の整備事業として、 湊山球場史跡公園化問題 米子市は 鳥大の用地をめぐって 共存共栄

ば、二兎を追えない課題 た問題。テーブルに着け

考えにくいという見方も てこなかったために起き があるため、市外移転は と大学が膝を突き合わせ む病院はほかもある。 行 する中、関係者に共通す 割や地域医療のバランス る。ある市議は言う。 「市 政の公平性が問われる」 るキーワードは「共存共 関係者は「敷地不足に悩 方、病院が果たす役 足の引っ張り合いにも映 栄」だ。 しかし、 現状は さまざまな思惑が交錯

までも鳥大を支援してき 次いだ。ただ、市はこれ 力しないのか」。移転問 学部長は「患者の利便性 役所には問い合わせが相院をという考えもある。 題が報じられた9日、市 を考えると、駅周辺に実 と話す。 「どう対応すべきか

設整備の費用負担、土地 を示す」と角博明副市長

を駐車場用として提供し 市は史跡公園化の方針転 た。建築規制の緩和や施 遠くない時期に市の考え

寝耳に水」 「市は協 ささやかれており、 有レジャー施設の提案もは、JR米子駅周辺や市